
マンションコミュニティ研究会第２回フォーラムに寄せられた感想 

 
●全体を通してのご感想  

 エネルギーを貰った   

 具体的な事例が参考になった  

 人間は一人では生きてゆけない、近隣がたいせつ 

 実践が大事だとわかった  

 新しい発見があった   

 小林先生の話がよかった  

 基礎知識がなく、説明不足で理解が難しかった 

 時間配分に工夫が欲しい  

     

●ワークショップに参加された感想 

 時間が短く残念   

 もっと話がしたかった   

 うまく行っていない事例も聞きたい 

 ワークショップは大変楽しい。この会の名物にしては？ 

     

     

●「切手のいらない年賀状運動」に対する感想 

 自分のところでも実践したい  

 面白い取り組み   

 歩いてまわるのは時間がかかる  

 手渡しできるようになるともっとよい 

 ちょっと恥ずかしいけれどやってみます 

 マンションだけでなく、戸建住宅でもできそう 

 隣から貰って心が温まった経験がある。 

 アイデアが素晴らしい   

 


